

Inicio Destacado Ecopetrol se opone a medida cautelar solicitada en proceso de enajenación de...

Destacado Empresas

# Ecopetrol se opone a medida cautelar solicitada en proceso de enajenación de ISA

Por Valora Analitik - 2021-07-29



Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol

Ecopetrol presentó este 28 de julio un escrito de oposición a la solicitud de medida cautelar presentada dentro de una acción popular a la que fue vinculada como demandada en el proceso de enajenación que adelanta la compañía por ISA con el Gobierno Nacional. (Ver más Empresas)

La acción popular cursa en la Sección Primera del Tribunal Administrativo de Cundinamarca, y fue interpuesta por la Fundación Defensa de la Información Legal y Oportunidad -Dilo Colombia.

A esto ya se había opuesto también el Ministerio de Hacienda de Colombia.

Recomendado: Se frenó proceso que pedía medidas cautelares en venta de ISA a Ecopetrol

La medida cautelar tiene como propósito que el Tribunal ordene al Ministerio de Hacienda y Crédito Público y a Ecopetrol "...abstenerse de continuar el proceso de enajenación de la propiedad accionaria de la Nación en ISA a favor de Ecopetrol...".

La petrolera anunció por tanto que se opone a la medida cautelar solicitada, pues considera que no tiene asidero legal.

En su escrito, Ecopetrol puso de presente los argumentos técnicos, financieros y jurídicos que demuestran que la Fundación Dilo Colombia no cumplió con los requisitos que la ley exige para que dichas medidas sean decretadas.

Además, explicó que la operación proyectada está permitida por la legislación colombiana, maximiza beneficios para la Nación y para Ecopetrol, y no amenaza y no vulnera ninguno de los derechos colectivos invocados por la accionante.

Ecopetrol concluyó que continuará defendiendo la legalidad de la operación en las demás etapas del proceso en cuestión.

## Compartir:



Convierta a ValoraAnalitik en su fuente de noticias

ETIQUETAS ecopetrol

## Artículos relacionados Más del autor



Presupuesto Colombia 2022: ¿Qué tan austero puede ser?



Dólar en Colombia sigue a la baja: abre con caída de \$23



Transformación social desde el desarrollo urbano: el caso de Grupo Argos en Barranquilla



Estamos inscritos en el Registro Nacional de Agentes del Mercado de Valores - RNAMV, según resolución número 0667 de 2016 de la Superintendencia Financiera de Colombia.



### Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza - Medellín (Antioquia) - Colombia

(+57) 321 330 7515

Email: info@valoraanalitik.com

### Conozca a Grupo Valora

Nuestro portafolio de servicios es:

- Valora Analitik
Valora Consulting
Valora Software

### Categorías

- Premium
Petróleo
Energía y Minería
Macroeconomía
Empresas
Política
Infraestructura
Monedas
Mercados
Internacional
Finanzas perso

### Secciones

- En Perspectiva
Indicadores
Zona Bursátil
Gráficos
Videos
Contacto
Podcast
Video Columnas

Te recomendamos leer: Transformación social desde el desarrollo urbano: el caso de Grupo Argos en Barranquilla. Leer Cerrar